



Boletín informativo MAYO de 2024.

Queridos y queridas miembros de la comunidad educativa del Liceo Francés de Valencia,

Después de un mes de abril relativamente fresco, esperemos que mayo nos permita hacer lo que nos plazca y para cortar este largo periodo que nos lleva hasta el final del año, observaremos algunos días de descanso del 16 al 20 de mayo.

Orientación y exámenes:

A la espera de los resultados de Parcoursup el 30 de mayo, nuestros alumnos del ciclo terminal están perfeccionando su preparación para las pruebas de fin de año y se están preparando para realizar las pruebas orales y experimentales como las últimas pruebas de EPS que cuentan para la obtención del bachillerato 2024. L

as pruebas de PCE también tendrán lugar del 20 al 24 de mayo antes de que nuestros alumnos de 1º y 2º de Bachillerato terminen su año escolar el 31 de mayo para enfrentarse a los exámenes de junio.

Las reuniones de evaluación para estos dos niveles también se llevarán a cabo a finales de mes.

Los alumnos de 3º presentarán la prueba oral del DNB el 31 de mayo. Los alumnos de 5º y 3º realizarán las pruebas de certificación de seguridad vial el 10 de mayo.

Proyecto pedagógico y acciones culturales:

La conmemoración del 8 de mayo de 1945 tendrá lugar el 6 de mayo en el liceo, siempre en estrecha colaboración con la UFACRE y la base de la OTAN. El 6 también se presentará una conferencia sobre el microbioma a cargo de Harry SOKO, investigador en París, y Mari Carmen COLLADO, investigadora en Burjassot.

Las semanas del olimpismo y del parolimpismo continúan después de la muy bella y unificadora ceremonia de apertura y las Olimpiadas de las clases de la escuela infantil.

Una conferencia sobre jiu-jitsu brasileño se ofrecerá el martes 7 de mayo de 2024.

Los viajes e intercambios escolares continúan en todos los niveles del liceo. El 8 de mayo, los alumnos de GS visitarán el cuartel de bomberos y los alumnos de PS y MS recibirán a la policía a caballo.

Los alumnos de CM2 irán de excursión a Garin (Francia) del 5 al 10 de mayo para los CM2 A, C y D, y del 27 al 31 de mayo para los CM2 B y E.

Los CE2 realizarán un viaje escolar a Casillas de Ranera, del 7 al 10 de mayo para C y D, y del 21 al 24 de mayo para A y B.

Los alumnos de CM1 recibirán formación en seguridad vial del 6 al 10 de mayo.

Los alumnos de CP visitarán el museo del arroz los días 6, 7 y 14 de mayo. Las clases de 5º disfrutarán de una clase de naturaleza en Talayuelas del 6 al 8 de mayo.

Los intercambios de fin de año del colegio y del liceo también continúan: Intercambio con Londres (4C) del 23 al 30 de mayo, luego salida hacia Millau de los 4E el 31 de mayo, así como para Lamballe para los alumnos de 2º participantes en el proyecto.

Acciones diversas y solidaridad:

La clase de 1D, que ganó el torneo de fútbol de los estudiantes, se enfrentará al equipo de profesores el 2 de mayo, probablemente en un ambiente festivo. El 23 de mayo, el auditorio acogerá su tradicional concierto de rock en colaboración con la asociación Crece con música.

Les deseo a todos y todas un hermoso mes de mayo.

Yann Calvet
Proviseur

